

Nombre del Programa/Proyecto:	Fortalecimiento del Control Financiero Externo para la Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción
País:	GIZ Brasil con cobertura regional
Sector	Buena gobernanza (anticorrupción): democracia, sociedad civil y administración pública

Proyecto regional anticorrupción OLACEFS lanzará Podcasts de control público y combate contra la corrupción



En breve, el Proyecto Regional Anticorrupción OLACEFS, lanzará la iniciativa PodControl: El PodCast sobre control externo y lucha contra la corrupción en América Latina y Caribe. Trata de una serie de 8 episodios de podcasts en los que contará con representantes de distintas Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) y de parte interesadas clave, con quienes el proyecto espera tener conversaciones sobre temas de interés, vinculados con las diferentes aristas del combate contra la corrupción. La idea es

que de forma amena las EFS puedan conocer las experiencias y lecciones aprendidas por otras EFS sobre el tema de cada episodio.

Una de las directrices del Proyecto regional también es fortalecer el intercambio de experiencias y aprendizajes entre las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) y otros actores gubernamentales. Dado el protagonismo de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OLACEFS) en la prevención y combate a la corrupción; así como las experiencias exitosas logradas por las EFS, el Proyecto busca contribuir a la visibilidad de estas acciones por medio de esta acción de comunicación. La serie fue dividida en 2 temporadas, y los primeros 4 episodios serán lanzados en diciembre de 2022. Para eso, 4 EFS han sido invitadas para compartir los episodios con otras organizaciones no gubernamentales y partes interesadas clave en el tema.



TEMAS

PRIMERA TEMPORADA

- 1 - Anticorrupción, COVID-19 y Género
- 2 - COVID-19 y compras públicas
- 3 - Comunicación y Participación Ciudadana
- 4 - El papel de las EFS en los sistemas nacionales anticorrupción

Por tratarse de contenidos de audio disponibles en formato de streaming, se puede acceder a los episodios desde distintos dispositivos y escucharlos durante el trabajo, en una pausa de estudios, cuando se viaja o en momentos de ocio. Además, está entre las 5 mejores formas de consumir contenido en la actualidad.

Los episodios estarán disponibles en la plataforma Spotify de la GIZ en Brasil y serán divulgados en variadas plataformas sociales de la OLACEFS e de la GIZ.

Resumen

El Proyecto Regional Anticorrupción OLACEFS, lanzará PodCasts sobre control externo y lucha contra la corrupción en América Latina y Caribe. Este material contiene una serie de 8 episodios de podcasts en los que contará con representantes de distintas Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) y de personas clave, con quienes el proyecto espera tener conversaciones sobre temas de interés, vinculados con las diferentes aristas del combate contra la corrupción.

Para obtener más información, póngase en contacto con katrina.narguis@giz.de